

Hola a todos. Soy Stephen Whiteside aquí..

de theuptrend.com con la edición de este fin de semana de Stock Market Timing Television..

Bueno, si estuvieras con nosotros en este momento pasado.

semana, nos enfocamos en lo que no estaba funcionando..

El Dow lideraba el mercado al alza y estábamos observando si el resto.

del mercado comenzaría a ponerse al día o si el mercado comenzaría a revertirse..

Y del mercado ciertamente hizo algunos.

ponerse al día esta semana y qué diferencia hace una semana..

Ahora el mercado se movió bruscamente.

del punto de datos de inflación más pequeño y un punto de datos no hace una tendencia..

Y entonces uno se pregunta qué pasará si.

obtener un punto de datos de ese tamaño en la dirección opuesta?.

¿Se moverá el mercado tan rápidamente hacia abajo como lo hizo hacia arriba esta semana?.

Bueno, la acción del mercado que vimos esta semana.

ciertamente encaja en el gráfico de estacionalidad donde tenemos un repunte a principios de noviembre.

y luego tenemos algún tipo de retroceso antes de dirigirnos a diciembre..

Tendremos que ver cómo funciona eso..

Mirando el VIX..

El VIX ha estado en señal de venta durante las últimas tres semanas y nos dirigimos a la baja..

Así que vamos a seguir siendo alcistas a largo plazo..

en el mercado siempre que el VIX no cierre por encima de 30.31 el próximo viernes..

Si lo estás viendo durante la semana,.

este es el gráfico que publicamos el fin de semana pasado, el gráfico diario del VIX y estábamos buscando.

para un cierre por encima de 28.01. Eso no sucedió durante la semana..

Hicimos un máximo el jueves y luego un rápido retroceso a la baja..

Así que el lunes estamos buscando un cierre por encima de 26,58..

Si eso sucediera, por supuesto, cambiaría nuestra visión del mercado..

a corto plazo de alcista a bajista..

Ahora tenemos que estar bastante impresionados de que el mercado haya podido ponerse al día.

con el cuadro de estacionalidad de esta semana y poner todo de nuevo en orden..

No estoy seguro de cuánto tiempo el mercado podrá mantener eso, aunque nosotros lo hacemos..

todavía tenemos que lidiar con la inflación y la recesión que se avecina.

y los bancos centrales siguen aumentando las tasas en todo el mundo..

Así que no creo que eso vaya a cambiar pronto..

Entonces, como cualquier otra semana, lo tomas una semana a la vez..

Esta semana es alcista,.

la próxima semana podría ser bajista y podríamos ver un cambio de tendencia..

Tendremos que tomarlo como siempre lo hacemos, una semana a la vez..

Ahora estábamos viendo la ventaja de Dow Diamonds en el mercado al alza..

Rompió los máximos de octubre,.

los máximos de septiembre, y ahora se dirige hacia los máximos de agosto..

Ahora el resto del mercado está jugando.

ponte al día y estamos viendo gráficos diarios aquí que puedes ver..

El SPY ETF se unió a la fiesta.

el jueves y superó los máximos de octubre..

Ahora el próximo objetivo que tenemos..

El objetivo matemático es 400 y 625..

Pero para llegar allí tenemos que superar.

el gran número redondo de 400 y llegamos a 399,35 el viernes..

Entonces, si podemos romper 400, 406.25 es nuestro próximo objetivo alcista..

Y luego, por encima de eso, puedes ver que alcanzamos el punto máximo.

en septiembre hasta allí en 411,73 y luego se invirtió rápidamente..

Mirando los QQQ,.

también se unieron a la fiesta el jueves, rompieron por encima de los máximos de octubre, dirigiéndose hacia las áreas que no hemos negociado desde septiembre..

Y estamos viendo nuestro próximo precio objetivo.

de 296,88 y, por supuesto, justo por encima de eso está el objetivo de \$300..

Mirando los Ishares para el comercio TSX 60, más o menos como los diamantes Dow.

en este momento, dirigiéndonos hacia esos máximos de agosto, nuestro objetivo matemático es.

31.25, pero nos desviamos de eso en agosto llegando a 31.20..

Así que tenlo en cuenta,.

ese es nuestro próximo gran objetivo al alza para el mercado canadiense..

Ahora bien, la semana pasada a esta hora hablábamos del hecho de que el sector de la energía ha.

tenido un gran desempeño este año, pero es mucho más importante.

al mercado canadiense que al mercado estadounidense en este momento..

Actualmente el sector energético es solo el 3% de la SP 500 mientras que es el 13,5% de la TSX..

Ahora retrocediendo en el tiempo,.

volver al sector de la energía fue un componente mucho más importante del camino del S&P 500.

cuando era casi como el sector tecnológico de hoy..

Pero los tiempos han cambiado..

ha habido mucha consolidación.

en el sector de la energía a lo largo del tiempo y las prioridades de las cosas han cambiado,.

el sector tecnológico se ha vuelto mucho más.

importante para la economía que el sector energético en los EE.UU..

Por supuesto, las empresas de energía en los EE.UU..

muchos de ellos son globales, por lo que son mucho más grandes que la energía.

empresas en Canadá que tienden a ser mucho más locales..

Ahora, ¿qué funcionó esta semana y qué no funcionó bien?.

¿Qué funcionó en el mercado canadiense?.

Bueno, fue el sector del oro que subió casi un 12% durante la semana..

Entonces lo tenemos en el sector de la tecnología.

poco menos del 11% y luego tenemos el sector de la salud,

que, por supuesto, incluye las existencias de cannabis, que subieron casi un 9 % en la semana..

Lo que no funcionó bien, las acciones energéticas bajaron pero también limpias..

Las acciones de tecnología cayeron un 2% en la semana..

Mirando el mercado estadounidense, bueno,.

los semiconductores lideraron el camino hacia arriba en un 12,57%..

Esa es una buena señal para seguir adelante..

Si podemos eliminar esos máximos de agosto, entonces estamos mirando la vivienda, que subió un 12,1%..

Y luego estamos viendo que el XAU sube un 10,44 % durante la semana..

A continuación, echemos un vistazo a esas megatendencias..

Y uno de ellos terminó esta semana..

y ese fue el índice del dólar estadounidense, que bajó un 4,14% en la semana..

Eso es un gran movimiento para la moneda..

Y luego muchas monedas de todo el mundo se dirigieron en la dirección opuesta..

Ya sea que esté mirando al australiano.

dólar, la libra esterlina, el dólar canadiense,.

el euro subió un 14% y el yen japonés subió casi un 6% en la semana..

Ese es un gran movimiento y hay un gran movimiento agradable para el franco suizo..

Ahora, los bonos también subieron esta semana,.

ningún cambio de tendencia importante hasta ahora para el XBB en Canadá, el TLT..

Ahora hablamos del mercado fusionado..

bonos, estaban liderando el mercado al alza la semana pasada y estamos de vuelta en una señal de compra.

para los bonos de mercados emergentes, pero no para los bonos basura..

Todavía esperando un cierre por encima de 91.53..

Luego, mirando los productos básicos,.

tuvimos un retroceso en el petróleo crudo del 3,6%, aún cotizando en el nivel de 87,50,.

cerramos en 88.16, por lo que todavía no podemos romper..

No hay ninguna tendencia en marcha en el petróleo crudo en este momento..

Todavía hay una tendencia para el gas natural y desafortunadamente es a la baja..

Lo único optimista es que no hemos hecho.

un nuevo mínimo en tres semanas, por lo que hemos bajado un 7,66%..

Y está el precio del cobre al alza en la semana, hasta un 4,35% por segunda semana consecutiva..

Luego tuvimos el oro subiendo \$68.0.50 en la semana y eso es, por supuesto,.

la siguiente plata que ha estado arriba durante el último par de semanas..

Así que ahí están todos los metales de la semana..

Pasando a bitcoin y ethereum, han bajado drásticamente esta semana,.

un 24% menos y cambio por bitcoin, un 26,7% menos por ethereum..

No recomiendo ninguna de estas criptomonedas..

Si tuviera 40, 50 años menos, podría.

considerarlos, pero no son algo que realmente me interese..

La razón por la que te digo esto es porque la gente a menudo me hace preguntas..

y mi opinión y realmente no tengo mucha opinión sobre las criptomonedas..

Ahora terminemos con el único gráfico a observar, y ese es el índice del dólar estadounidense..

tuvo un movimiento importante hacia abajo esta semana y cada vez que se mueve hacia abajo en 2022,.

tenemos un movimiento ascendente correspondiente en el mercado de valores..

Y así lo que hemos visto recientemente está de vuelta.

en septiembre hicimos un máximo, luego hicimos una serie de máximos más bajos.

y mínimos más bajos y esta semana en realidad colapsamos..

Y así como el dólar estadounidense ha estado bajando, el mercado de valores ha estado subiendo..

Así que creo que el dólar estadounidense es el único gráfico a tener en cuenta y, por supuesto, si eso cambia.

esta semana, eso también podría cambiar la dirección del mercado de valores..

OK amigos, eso es todo por la presentación de este fin de semana..

Fue una semana memorable, una de las mejores semanas que hemos visto en un par de años..

Por supuesto, vamos a ver qué tipo de seguimiento tenemos esta semana..

Si tenemos un pequeño retroceso o una semana interna, no sería gran cosa..

Eso sí, la primera señal de que algo salió mal es si empezamos a cerrar por debajo.

el mínimo de la semana anterior, eso sería sin duda una preocupación..

O si vemos un gran movimiento en el VIX al alza, eso también sería una preocupación..

Pero de lo contrario, vamos a seguir.

el dinero y ver hasta dónde nos puede llevar hacia el final del año..

Disfruta el resto de tu fin de semana..

La próxima vez que oirás mi voz será el martes por la mañana..